



Invitation presse

19/02/10

Combien de TER pourrait-on financer contre une LGV ?

La construction de deux nouvelles à lignes à grande vitesse allant de Bordeaux à Hendaye et de Bordeaux à Toulouse n'améliorera pas tant le quotidien des Aquitains que la poursuite intensive de la rénovation des lignes existantes.

Se rendre de Bordeaux à Toulouse en un temps record, c'est peut-être bien, mais ne pas pouvoir utiliser le train pour se rendre chaque jour à son travail, c'est quand même un beau gâchis. Et c'est pourtant le lot de nombreux sud-Girondins, qui verront le tronçon commun des 2 LGV massacrer leurs villages et leur cadre de vie sans en tirer le moindre avantage. Il faudra même probablement plus de temps à un habitant de Villandraut qui travaille à Bordeaux pour se rendre de son domicile à son lieu de travail qu'à un Toulousain pour venir en Gironde.

Alors où doivent se placer les priorités pour un Conseil Régional ? C'est la question que pose aujourd'hui Europe Ecologie Aquitaine. Doit-on d'abord répondre aux attentes d'une population minoritaire, qui se déplace de capitale en capitale, ou aux véritables besoins des Aquitains, de ceux qui chaque jour, seraient usagers de transports en communs, s'ils avaient à leur disposition des TER et des transports collectifs fiables, réguliers, desservant efficacement les communes rurales autour des grandes villes ?

Les membres de la liste Europe Ecologie Aquitaine se positionnent clairement sur ce sujet : pas de nouvelles lignes quand l'existant peut être réemployé et optimisé. La modernisation, la sécurisation et la mise aux normes des lignes existantes, permettant une desserte équilibrée des territoires aquitains doit être la seule priorité, et pas un schéma des transports national qui conforte la centralisation économique et financière.

Noël Mamère, Député-Maire, Monique De Marco, tête de liste Aquitaine, Marie Bové, tête de liste en Gironde, et les membres de la liste Europe Ecologie Gironde, vous donnent rendez-vous :

Samedi 20 février 2010

A 10h00, visite de terrain à la gare de Cadaujac ([plan](#))

A 11h00, réunion publique à la salle municipale d'Ayguemorte-les-Graves ([plan](#))

Avec les élus des communes concernées par le tronçon commun LGV

A 12h30, point presse suivi d'un buffet bio offert

A 15h30 rencontre au Château Lusseau à Ayguemorte les Graves ([plan](#))

<http://www.chateaulusseau.com/>

Béregère Quellien de Granvilliers vous propose d'échanger autour de son activité, ses vins, sa pratique de l'agriculture raisonnée, l'impact de la LGV et de la pression urbaine.

Contact : 06.20.57.48.28

Contact Presse :

Béregère BATIOT, Attachée de Presse de la Campagne Europe Écologie Aquitaine

presse-aquitaine@regions-europe-ecologie.fr

06 37 46 17 13 - 05 56 81 14 63

Avez-vous réellement besoin d'imprimer ce document?



Les Verts